

## Cena de Navidad 2001 Grupo de Empresas EL DÍA

La entrega de placas conmemorativas a los vendedores de prensa, trabajadores y corresponsales, fue uno de los momentos más emotivos de la velada

# Cena de Navidad de EL DÍA

### OBSEQUIO

Todos los presentes fueron obsequiados con un ejemplar de EL DÍA recién salido de las rotativas

### EL DÍA CUENCA

Un año más el Grupo de Empresas de Comunicación EL DÍA quiso reconocer la labor y el esfuerzo de vendedores de prensa, corresponsales y trabajadores, mediante la entrega de una serie de placas conmemorativas, que se llevó a cabo durante la cena de Navidad que el Director del Grupo ofreció el pasado jueves día 20 de diciembre en el Club Serranía de Cuenca.

El alcalde de la ciudad, José Manuel Martínez Cenzano comenzaba la ronda de honores entregando el primero de los galardones a Maribel Carrasco Hervás, dueña del Quiosco "Maribel", situado en plena Plaza Mayor de Cuenca.

Anselmo Jareño, titular del Quiosco "Saúl", de la localidad de Las Pedroñeras, fue el siguiente homenajead. En esta ocasión, la placa fue entregada por Luis Muelas, presidente de la Diputación.

En esta ocasión, José Manuel Palomar, recibió la placa como homenaje de entre todos los quiosqueros que distribuyen "El Día de La Mancha". La entrega corrió a cargo de uno de los miembros del Consejo de administración de EL DÍA, Eduardo Fernández Palomo, presidente de la Cámara de Comercio de Cuenca.

Patricia Mateo, como consejera delegada del Grupo, hizo



Santiago Mateo y Luis Muelas hojeando El DÍA, que se repartió a los presentes como regalo.

M.M. CASADO



Patricia Mateo agradeció la presencia de todos y felicitó las Fiestas.

M.M. CASADO



Miguel A. Ramón recogiendo su placa por diez años de trabajo como periodista.

M.M. CASADO



Teresa Barambio y el titular de un Quiosco de Villa Román, fueron los afortunados del sorteo.



M.M. CASADO



Felicidad Ayerbes, Quiosquera de La Sagra (Toledo) recogiendo su placa.

M.M. CASADO